# 三小だより

教育目標 かしこい子 やさしい子 たくましい子 栃木第三小学校だより 令和2年 9月18日発行 文責 学校長[服部]

# 厳しい残暑

今年は、8月に入ってから、記録的な暑さが続き、 9月になっても厳しい残暑が続いています。職員室 |

を出たところに熱中症計を設置しているのですが、WBGT(暑さ指数) が毎日危険レベル近く上がっています。WBGTが、31℃を越えると危険 レベルになり、外での活動は原則できなくなります。何度か昼休みに危険 レベルとなり、子供たちは、外で遊べず、室内で過ごしたことがありました。





先月号でお知らせしましたが、熱中症対策の一つとして、昇降口前にミストシャワーを設置しましたが、古いためか、ミストの出が悪いので、8月31日に新しいミストシャワーに取り替えました。昼休みに、汗を一杯かきながら遊んだ子供たちが、気持ちよさそうにミストシャワーを浴びていました。

#### 新しい先生の紹介

外国語を教えてくれているセーラ先生が赤 ちゃんを産むためにお休みに入るので、代わ

りにピーター先生が来ることになりました。ピーター先生はケニア出身 の先生で、日本語はとても上手な先生です。三小に慣れるために、5回 ほどセーラ先生と一緒に授業を行います。そして、9月30日(水)か



らは、ピーター先生と担任の先生とでの授業となります。早く三小に慣れるように児童の皆さんは、三小のことを優しく教えてあげてください。

学校運営協議会

9月18日(金)に第2回の学校運営協議会を行います。第1回は紙面によるものでしたので、今年度初めて集まることになり

ます。三小をさらに良くするために、地域の皆様とともに考えを出し合い、地域とともにある素 敵な学校を目指したいと思います。

### 本校ならではの教育

文部科学省、栃木県教育委員会、栃木市教育委員会よ

り、感染症に対応する学校での生活様式について、新たな規準が出されました。本校では、それを受けて、感染症対策をとりながら、今まで自粛していた活動に取り組み始めました。9月17日(木)・18日(金)に学年を分けて学校公開日を実施します。密にならないように配慮しながら、学校の様子を御覧になっていただきたいと思っています。

プール活動 今年度は、1クラスずつの授業(昨年までは、2クラスの合同授業)、密にならないような授業内容、広い更衣室の確保、使った道具の消毒など対策を施しながら実施してきました。1クラスずつ入るために、昨年は週3回入ることが可能でしたが、今年は2回までとなっています。ただ、暑い日が続きましたので、長い期間入ることができ、昨年同様の回数を実施することができました。また、1クラスずつですが、安全確保のために、常に2名以上の指導者で対応していたので、今まで以上にきめ細かい指導ができました。9月18日(金)にプール納めを行います。事故なく安全に活動でき、一人一人の泳力の伸びが見られたことを嬉しく思います。



通常清掃開始 本校では、例年1~6年生による縦割り班での清掃活動に取り組んでいました。今年度は、トイレや水回りなど子供たちにさせないように行っていたため、各クラスとも三つの班に分け、自分の教室を中心に順番に清掃するシステムをとってきました。児童による通常清掃でよいということになったため、本校では、9月14日(月)より縦

ため、各クラスとも三つの班に分け、自分の教室を中心に順番に清掃するシステムをとってきました。児童による通常清掃でよいということになったため、本校では、9月14日(月)より縦割り班による通常清掃を開始しました。開始するに当たり、全職員で、清掃の仕方を話し合い、新しいマニュアル作りに取り組んできました。主な変更点は下記の通りです。

- 清掃前後の手洗いを徹底する。
- マスクを着用する。
- トイレ・水回り・昇降口の靴箱掃除は全員使い捨て手袋を着用する。
- ・フローリングワイパーを補充し、全ての床掃除は、フローリングワイパーで行う。
- ・教室の机及びドアノブ・階段の手すりは、消毒効果が確認された界面活性剤の入った家庭 用洗剤を使って拭いた後、水拭き・から拭きを行う。
- ・使用した手袋やフローリングワイパーのシートは、ビニル袋に入れて回収し、まとめて処分する。
- ・学校医と清掃の方法や注意点を相談した結果、トイレ・水回りに関しては、清掃後の手洗いをした後、さらにアルコールによる手指消毒も行うように指導があったため、そのようにアルコール消毒を行う。











### 放課後教室

9月2日(水)より、今年度の放課後 教室が始まりました。参加児童は、昨年同様5年生以上の 希望者です。みんな熱心に取り組んでいました。





## 部活動再開

9月1日(火)より、陸上部、スクールバンド部ともに活動を再開しました。 例年参加している大会やコンクールは中止になっていますが、体力や技能の向上を目指し、頑張っています。特に、今年最後となる6年生には、自己記録やアンサンブルコンテストに参加することを目標に頑張っています。どちらも密を避けるために、町内別やパート別に活動しています。







ド部レルバン





### とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

アルミ缶回収 中心となり、アルミ缶回収を行いました。各家庭や地域の 方々よりたくさんの協力をいただき、ありがとうございました。



#### 読み聞かせ

10月9日(金)より朝の読み聞かせを再開します。フェイスシールド・ パーテーションを活用していく予定です。児童の皆さんは、楽しみにしていてください。